

París, 19 de marzo de 1972

Sr. Don Claudio Sánchez-Albornoz
Buenos Aires

Querido don Claudio:

Me encuentro ya en París desde hace más de un mes, de regreso de España, a donde fui por primera vez como le anuncié usted en vísperas de Navidad y en donde he pasado, como ve, una larga temporada. Quiero reanudar mi relación epistolar con usted y darle algunas noticias de mi vida, pero sobre todo en esta primera carta del corriente año para reiterarle ~~para que ya lo hice en mi carta última, en diciembre~~ mi deseo de que disfrute en él de buena salud y pueda seguir adelante su fecunda labor, y para felicitarle por esa merecidísima distinción con que la Universidad de Buenos Aires se ha honrado incorporándole para siempre como doctor Honoris causa. Si deseo y le pido que si con motivo de ello hace usted como supongo algún discurso, no me olvide, pues no necesito decirle con cuánto interés lo leeré y con qué cariño he de conservarlo.

De mi estancia en España no puedo decirle nada que usted no presuma. Me causó gran emoción verme de nuevo en nuestra patria y singularmente en mi pueblo, pero sobre todo estar reunido con hijos y nietos y con hermanos y sobrinos, que son muchos y de todos los cuales he recibido incontables muestras de cariño. Se añade a esto la recepción también cordial de muchos amigos. He estrenado al mismo tiempo nuevo piso, algo más reducido que el que durante muchísimo tiempo hemos ocupado, pero más confortable y donde me causará gran placer recibirle a usted cuando las circunstancias puedan decidirle a regresar. **Hallará** poco de interés para sus investigaciones históricas, pero estoy seguro de que usted encontrará lo que otros no han visto.

Mi proyecto es continuar aquí hasta el final del curso, o sea dentro del mes de junio, y entonces levantar mi cuarto de hotel ~~o sea~~ abandonarlo definitivamente y marcharme. Acaso acepte hacer un curso más, pero será en tal caso para remitir mis trabajos desde allí y venir sólo tres o cuatro veces por temporadas cortas. Quiero ello decir que si usted se decide a hacer algún nuevo viaje a ~~Europa~~ **Europa**, tendré seguramente ocasión de verle. Este año usted nos ha faltado, ahora estaría con nosotros, y crea que le echamos de menos. Como sabe, no ha habido banquete, y creo que han hecho bien, pues el banquete era usted.

Deseo que continúe usted bien, así como su esposa, y que tenga de sus hijos buenas noticias. Mi mujer está conmigo y me encarga le transmita sus cariñosos saludos. De mi parte un fuerte y emocionado abrazo.